

南

沢地区は、幼稚園から大学までの教育機関がそろっている文教地区。幅広い世代が通園、通学しています。

この地区で開かれる「さわやかコンサート」は、子どもたちの交流、地域と学校の交流を深めようと、平成十四年に始まった地域手作りの音楽会です。

当初、地域の小学校、中学校、高校の演奏でスタートしたこのコンサートは、昨年からは幼稚園、今年から大学が参加し、演奏者の幅が広がるとでより楽しめるようになりました。

コンサートの企画、運営の中心となる青少年健全育成推進会は、当日の司会、受け付け、駐車整理も行います。

会場となる南が丘中学校も、美術の先生はポスター作成、生徒たちは会場設営と、地域と学校が力を合わせて準備しました。

い

よいよコンサートの当日です。会場には約七百人の聴衆が訪れました。

地域の皆さんの期待に応えようと、全国大会への出場経験が豊富な東海大学付属第四高等学校、毎朝練習に励んでいた藻岩南小学校をはじめ、各校は素晴らしい演奏を聴かせてくれました。

各校とも、自分たちの演奏の前後は他校の演奏に聴き入り、またコンサート終了後は互いに交流する場面が見られました。

コンサートに訪れていた方は「音楽会には初めて来たけれど、良いですね」とにっこり。音楽によって地域が一つとなった一日でした。

◀司会も地域の方が頑張りました



出演校

南の沢幼稚園・藻岩南小学校
南が丘中学校・東海大学付属第四高等学校
北海道東海大学

会場が手拍子で一体となりました▶



南が丘中学校吹奏楽部の演奏